



Mi nombre es J. Cristián de Haro soy Licenciado en Ciencias del Ambiente, y Analista Ecológico. Ocupado en entender mejor la génesis de los problemas ambientales en sus distintas escalas, realicé un Posgrado en Economía Ecológica (*Biología de la Conservación, Ecología de Paisajes, Análisis Espacial, Energía, Economía Ecológica*).

Desde chico desarrolle un fuerte compromiso con la conservación de la naturaleza y el servicio comunitario. En el año 1985 comencé a dar mis primeros pasos en el *Laboratorio de Mamíferos Marinos del Museo Nacional de Ciencias Naturales Bernardino Rivadavia* y en el *Grupo Cetáceos de la Fundación Vida Silvestre Argentina*. Fui vicepresidente e investigador de la *Fundación Cethus* desde su creación en 1992 hasta 2009.

Actualmente soy investigador y docente del *GEPAMA (Grupo de Ecología de Paisajes y Medio Ambiente "Dr. Jorge Morello")* de la *Universidad de Buenos Aires*, desde 2009.

Trabajo en investigación y conservación de cetáceos y sus hábitats, principalmente en Patagonia, desde hace unos 30 años. En 1992, estando de campaña estudiando a los *Delfines Australes* en Cabo Vírgenes-Santa Cruz, me enteró que en aguas muy próximas al lugar se instalaría una plataforma petrolera y de inmediato sentí la necesidad de involucrarme con el tema. Allí comenzó un largo camino ininterrumpido de estudio, capacitación, investigación, docencia, y trabajo (con un enfoque integral) sobre los riesgos e impactos de la industria hidrocarburífera sobre los ambientes acuáticos, marinos, costeros, su biodiversidad y servicios ecológicos asociados. Analizando también la distribución y dimensión de la actividad y el avance de su frontera terrestre y marina. Para organizar y potenciar estos trabajos, en 2008 armé el Programa "Mar Limpio" el cual permanece activo.

Como parte del desarrollo de las tareas he brindado consultorías/asesoramiento técnico-científico, y dictado cursos/disertaciones a diversas universidades, organismos oficiales, ONGs y empresas. He participado en numerosos congresos/talleres/foros/redes nacionales e internacionales, y publicado como autor/coautor capítulos y artículos de divulgación general y científica en libros, revistas y publicaciones especializadas.

Trabajé en educación formal y no formal, y en la querida *Escuela Argentina de Naturalistas* estoy como docente de la temática *Mamíferos Marinos* para la materia *Mastozoología* desde 2016. También dicté algunos cursos sobre *Cetáceos* (entre 2011 y 2016), y en abril de 2023 tuve el gusto de volver a la prespecialidad en la sede de *Aves Argentinas*, dictando el seminario "Impactos de la Actividad Hidrocarburífera en Ambientes Marinos y Costeros".

Sumado a esto, en relación a la problemática de los residuos plásticos en ambientes acuáticos, desde fines de 2013 asesoro en temas ambientales a *Automat Argentina S.A.* vinculado principalmente a los protocolos y supervisión del Plan de Gestión Ambiental para la "Fase de Operación de los Túneles y Cámaras Aliviadoras del Arroyo Maldonado y Obras Complementarias", en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Disfruto viajar, la vida en la naturaleza, la fotografía, leer y escuchar música.